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В ЭТОМ ВЫПУСКЕ :

Круглый стол в Управлении 
Следственного комитета по 
Свердловской области

Профориентационная 
работа Института 
прокуратуры
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“Кубок равенства УрГЮУ” 

full version

Турнир по женскому 
волейболу “Кубки и цветы”

Одним из самых долгожданных и ярких 
событий марта стал “Кубок равенства 
УрГЮУ”, прошедший 17 марта в Центре 
культуры “Урал”. 

Данное мероприятие с уверенностью 
можно назвать масштабным, так как было 
представлено девять команд от каждого из 
пяти Институтов нашего Университета.

Продолжительное время все участники 
изнурительно готовились и тщательно 
отрабатывали свои номера, пока в это же 
время другие студенты успевали раскупить 
все билеты, чтобы поболеть за своих 
фаворитов.

На Кубке Институт прокуратуры 
представляли сразу две команды, а точнее 
Объединение “Феномен” и Студенческий 
клуб “Паритет”.

Наконец, мероприятие прошло, итоги 
подведены, поэтому мы не могли остаться в 
стороне и не узнать, что же думают команды 
нашего Института о прошедшем событии.
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Своими впечатлениями с нами поделились 
участники команды “Феномен” - Сергей 
Аникаев, студент ИП213С, и Елизавета 
Антипина, 
студентка ИП303С, а также участники 
команды “Паритет” - Максим Геращенко, 
студент ИП209С, и Анна Черкашина, 
студентка  ИП206С.

“Кубок равенства УрГЮУ” впервые был 
проведен в этом году, именно поэтому мы 
решили спросить, что думают наши 
студенты и участники команд об 
организации и самой идее создания 
данного мероприятия.

Так, Сергей Аникаев рассказал: 
“Несмотря на то, что мероприятие новое, 
оно произвело на нашу команду сильное 
впечатление. Мы горели им и очень хотели 
выступить. 

Отдельную благодарность хочется 
выразить организаторам и ребятам-
стойкам. Сам уровень данного мероприятия 
очень достойный, другие команды были 
просто на высоте!

Урал для меня уже стал почти домом, 
ведь там проходят почти все “топовые” 
встречи, связанные с внеучебной жизнью”.

Также и Максим Геращенко отметил: 
“Качество организации мероприятия как 
всегда высокое. Проделана большая 
работа по подготовке команд к 
качественному выступлению. Была 
предоставлена площадка ЦК “Урал”, 
которая дает возможность полностью 
раскрыть потенциал!”.

Безусловно, без идеи о формировании 
команды и отбора ее представителей 
дальнейшее участие в любом мероприятии 
невозможно. Поэтому мы решили узнать, 
как данный этап прошел у “Феномена” и 
“Паритета”?

“Сама идея собрать прекрасную команду 
пришла нашим кураторам, а точнее Мише 
Каракащяну и Диме Гусельникову. На момент 
первого сбора мы все уже знали,что они будут 
нас курировать в подготовке к Кубку 
Равенства” - говорит Анна Черкашина.

Сергей Аникаев также поделился историей 
их команды: “Как ни странно, отбора в нашу 
команду не было - изначально была группа 
людей, которая горела мероприятием и очень 
хотела выступить. Ребята также хотели 
показать, на что они способны, и просто ещё  
раз почувствовать этот дух “внеучебки”!”.

Интересно было узнать и о том, как 
проходила сама подготовка, с какими 
трудностями пришлось столкнуться нашим 
студентам во время репетиций.

Так, Елизавета Антипина рассказала: 
“Наша команда заявилась самая последняя на 
участие, буквально за день до первой 
редактуры. Мы просто за пару часов до нее 
придумывали идеи. Забавно было то, что ни 
одна не пошла в ход, поэтому нам пришлось в 
кратчайшие сроки думать над новыми 
вариантами. 

В дальнейшем процессе подготовки 
запомнились ночи, когда мы делали реквизит. 
У нас были два огромных вагона метро, 
которые мы рисовали вручную, склеивали 
очень много ватманов. 
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Было очень весело и атмосферно!
Картина была примерно такая: маленькая 

квартира, масштабный реквизит, все ребята 
из команды, старые песни 90-х, 2000-х, все 
смеются, шутят, поют, ходят друг по другу, 
потому что очень мало места, через пару 
часов на пары, а время уже 3 часа ночи…

Особых трудностей, конечно, не было, 
но… мы все любили опаздывать. Могли 
ждать последнего человека час, а то и 
больше. Из-за этого по времени сдвигались 
репетиции. Не смотря на это, мы проводили 
вместе время в эти моменты ожидания, мы 
общались, эмоционально разгружались после 
пар и подготавливались к плодотворной 
работе”.

“На мой взгляд при подготовке 
традиционно возникают две основные 
проблемы. 

Первая проблема - это организация 
репетиций, так как сложно в один день 
собрать всех участников команды по 
понятным причинам. Тем не менее мы 
старались отринуть все свои дела и посещать 
максимальное количество репетиций, 
особенно накануне выступления. 

Второй глобальной проблемой остается 
поиск и приобретение реквизита. Если найти 
костюмы или другой объект не так сложно, то 
есть особо оригинальные объекты, например, 
кормы корабля или тюремная решетка. Их 
приходится сооружать самостоятельно, и 
здесь могут раскрыть свой талант плотника и 
маляра отдельные участники команды, 
которые в своей юридической жизни не 
получают подобной возможности” - говорит 
Максим Геращенко.

Сам выход на сцену для каждого 
участника очень тревожен и волнителен, 
поэтому давайте узнаем, что чувствовали 
наши ребята в этот момент.

на победу!” - говорит Анна Черкашина.
Самое главное - это волнение и трепет 

перед оглашением результатов, поэтому 
давайте скорее узнаем, что чувствовали наши 
участники в тот долгожданный момент.

Анна Черкашина рассказала: “Эмоции, 
которые мы получили после оглашения 
результатов, были очень искренние и яркие. 
Наверное, их можно сравнить с эмоциями, 
которые испытываешь впервые на сцене в 
день первокурсника. 

Было очень радостно за остальные 
команды, а за свою так вдвойне! 

Огромный вклад внесли кураторы и 
пишущийся состав, без них бы не вышло 
такого полноценного и яркого выступления. 
Ожидания оправдались на все 100% как от 
самого мероприятия, так и от его 
результатов”.

Максим Геращенко также поделился: 
“Какие можно испытать эмоции? За секунду 
до – надежда и волнение, а затем – взрывной 
восторг и понимание того, что вся работа и 
потраченные нервы были вложены не просто 
так!”

Также Сергей Аникаев вспомнил и свои 
эмоции: “На оглашении результатов мы 
стояли в ожидании, все очень сильно 
переживали. 

Я уже успел расстроиться, когда понял, 
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что мы не взяли ни одной номинации… Но, 
когда сказали, что мы взяли 2-е место, я впал 
в ступор, я не мог ни кричать, ни улыбаться. 
Безусловно, когда это прошло, я был самым 
счастливым человеком!”

Сергей Аникаев вспоминает: “На сцене мы 
будто окрылились, отыграли так, как никогда 
не отыгрывали. Сцена стала для нас местом 
силы и вдохновения!”

“Самым запоминающимся стала 
атмосфера внутри команды перед 
выступление. Миша очень сильно нас 
взбодрил и мы вышли на сцену заряженными 

Похожими чувствами поделилась и другая 
участница команды “Феномен”. Елизавета 
Антипина сказала: “Когда мы стояли на сцене 
и жюри вручали номинации, время тянулось 
очень долго. Название нашей команды не 
прозвучало ни в одной из них. 

Мы стояли и улыбались до конца и очень 
радовались за других ребят, но на душе была 
некая тревожность, потому что ни разу не 
услышали “Феномен”. Но вот настал момент 
вручения призовых мест, и каково было наше 
удивление, когда нам вручили 2-е место!

Эмоции после оглашения результатов 
были невероятные. Мы были безумно 
счастливы и еще раз убедились, что все, что 
мы делали и делаем, не зря!”

Что же запомнилось нашим студентам 
больше всего после окончания мероприятия?

“Конечно, сам день выступления был 
просто замечательный. Мы сплотились еще 
больше, и я действительно почувствовала 
единство нашего Объединения. 

Самым ярким моментом в выступлении 
хочу признать его концовку. Мы стоим за 
вагонами, на экране показывают фотографии, 
а мы смотрим все друг на друга и тихонько 
кричим, радуемся и обнимаемся. Это было 
очень мило” - говорит Елизавета Антипина.

Также и Максим Геращенко рассказал: 
“Отмечу общую положительную атмосферу 
во время подготовки к мероприятию и во 
время его проведения: каждая из команд 
активно поддерживала другие во время их 
выступлений, а также непосредственно 
перед выходом на сцену, это, конечно, 
вселяло уверенность и помогало наиболее 
качественно выступить на сцене”.

Обе наши команды показали свою работу 
на высшем уровне и заняли места, но в чем 
их секрет или преимущество?

“Сила команды “Паритет” заключается в 
нашей разносторонности, мультизадачности, 
если можно так сказать. Каждый член 
команды выполнял свою роль и на 
финальном шоу был деталью огромного 
пазла” - говорит Анна Черкашина.

Не осталось в стороне и объединение 
“Феномен”, про которое рассказала 
Елизавета Антипина: “Все ребята огромные 
молодцы. Я знаю, какой объем работы им 
пришлось проделать, чтобы создать 
качественный готовый продукт.

Сила в каждом из нас. Мы все играли 
свою значительную роль в создании такого 
душевного выступления. Каждый внес вклад, 
каждый помогал, был терпелив, позитивно 
настроен”.

Участники команды «Паритет» не раз 
упоминали своих кураторов и искренне 
благодарили их за наставничество и 
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помощь. Мы решили узнать у одного из них, а 
точнее у Михаила Каракашяна, студента 
ИП207С, что он думает о процессе подготовки 
наших победителей и какие эмоции испытал 
он.

«Мне впервые довелось быть в роли 
главного куратора такого большого 
мероприятия, как "Кубок Равенства".
Безусловно, мне было приятно, что меня 
выбрали в качестве куратора, ведь это, 
несомненно, новый и полезный опыт, 
незабываемые эмоции, ну и, конечно же, 
задачи, которые необходимо решать быстро и 
слаженно.

Первая задача, которая передо мной 
встала - это собрать ту самую команду 
амбициозных, артистичных и талантливых 
ребят.

После неожиданно в голове возникла идея 
написания выступления по типу музыкального 
конкурса КВН в стихах. В результате чего нам 
удалось в одной команде объединить 
талантливых авторов и актёров, способных 
писать и воспроизводить стихи, потрясающих 
певиц со звонкими голосами и танцевальный 
коллектив "Кода", именно их танцами 
сопровождалось все выступление.

Целью визитки было объединить 
студентов-"внеучебников" с разными 
талантами и посмотреть, что из этого

выйдет. Итог - коллаборация стихов и песен, 
музыки и танцев, а самое главное – 
взаимодействие друзей привело нас к 
победе.

Мы не шли за местом или какой-то 
конкретной номинацией, но при этом не 
исключали возможность того, что мы можем 
забрать главный приз. Вообще на общих 
сборах мы говорили о том, что неплохо было 
бы забрать 5 место и "Главную мужскую роль 
второго плана", но все вышло еще лучше!
Я благодарен ребятам за то, что согласились 
участвовать в составе команды и доверились 
мне как куратору. У нас получилось 
действительно хорошее шоу!» - говорит 
Михаил Каракашян.

По результатам данного мероприятия 
Диплом 2 степени был вручен Объединению 
“Феномен”, а номинацию за лучший юмор и
победу в Кубке одержал Студенческий клуб 
“Паритет”.

Мы благодарим всех студентов Института 
прокуратуры, принявших участие в данном 
мероприятии, за такую насыщенную и яркую 
игру. Безусловно, мы также желаем и дальше 
развиваться нашим звездам и продолжить на 
профессиональном уровне представлять наш 
Институт во внеучебной жизни!

Щеколдина Анна, ИП315С
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В Екатеринбурге прошел круглый стол на 
тему «Проблемы квалификации преступлений в 
сфере экономической деятельности», на 
который были приглашены и сотрудники нашего 
Института прокуратуры - Гончаров Максим 
Владимирович, директор Института, а также 
Ткачев Игорь Олегович, кандидат юридических 
наук и доцент кафедры уголовного права. 
Модераторами также являлись Незнамова 
Зинаида Александровна, доктор юридических 
наук и профессор кафедры уголовного права, а 
также Обоскалов Виктор Иванович, 
руководитель Четвертого следственного 
управления ГСУ СК РФ. Само мероприятие 
прошло 15 марта в Следственном управлении 
СК РФ по Свердловской области.

Участниками события стали сотрудники 
регионального СКР, Четвертого следственного 
управления ГСУ СК России, ГСУ ГУ МВД России 
по Свердловской области, Межрегионального 
управления Федеральной службы по 
финансовому мониторингу по Уральскому 
федеральному округу, Управления 
федеральной налоговой службы по 
Свердловской области, Управления 
финансового контроля Министерства финансов 
Свердловской области, Екатеринбургского 
филиала Московской Академии Следственного 
комитета Российской Федерации, 

Круглый стол «Проблемы квалификации преступлений в сфере 
экономической деятельности»

ЧОУ ВО «Казанский инновационный 
университет имени В.Г. Тимирясова», 
Уральского главного управления Банка 
России, а также ФГБУН «Ботанический сад 
УрО РАН».

Помимо вышеперечисленных участников 
также собралась достаточно большая 
аудитория, где присутствовали специалисты 
из Центрального банка, из антимонопольной 
службы, адвокаты. Также присутствовали и 
работники иных органов власти, которым 
близка тема экономической деятельности, в 
особенности, борьба с экономической 
преступностью.

Студенты также были погружены в эту 
тематику, а у некоторых даже появились идеи 
по написанию научных статей в будущем.

Проблематика квалификации 
преступлений в сфере экономической 
деятельности актуальна в связи с текущей 
политической и экономической ситуацией в 
нашей стране. Также преступления в сфере 
экономической деятельности остаются 
актуальными на протяжении многих лет, 
потому что оборот рыночных отношений 
развивается и совершенствуется.

В перечень обсуждаемых вопросов 
входили  преступления, связанные с 
осуществлением банковской деятельности и 
расчетных операций, преступления, 
связанные с незаконной предпринимательской 
деятельностью. Также были рассмотрены и 
многие другие вопросы, касающиеся 
проблематики преступлений в экономической 
сфере.

Царинная Влада, ИП109С
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10 марта 2023 года, Первоуральским 
городским судом и Первоуральским 
отделением Ассоциации юристов России была 
организована встреча со школьниками с 
целью профессиональной ориентации 
учеников школ города. В Мероприятии 
приняли участие более 80 учащихся школ 
г. Первоуральска.

Перед выпускниками школ выступили: 
- Елисеева Екатерина Анатольевна -  

председатель Первоуральского городского 
суда;

- Карпенко Дмитрий Геннадьевич - И.о. 
заместителя председателя Первоуральского 
городского суда;

- Шайдурова Ольга Анатольевна - адвокат 
Коллегии адвокатов «Свердловская областная 
гильдия адвокатов»;

- Колесова Алена Владимировна - член 
Ассоциации юристов России;

- Халеев Сергей Владимирович – 
заместитель прокурора г. Первоуральска 
Свердловской области;

- Крохалева Татьяна Александровна – 
старший помощник прокурора 
г. Первоуральска Свердловской области;

Встреча со школьниками г. Первоуральска

- Давыдов Владимир Андреевич - 
руководитель Следственного отдела по 
г. Первоуральску Следственного управления 
Следственного комитета Российской 
Федерации по Свердловской области;

- Селезнев Андрей Анатольевич - 
государственный судебно-медицинский 
эксперт, руководитель Первоуральского 
районного отделения ГАУЗ РФ Свердловской 
области «Бюро судебно-медицинской 
экспертизы;

-  Гончаров Максим Владимирович - 
директор Института прокуратуры УрГЮУ 
имени В.Ф.Яковлева;

 - Бажина Мария Анатольевна - директор 
Института довузовской подготовки УрГЮУ 
имени В.Ф.Яковлева;

- Рундквист Антон Николаевич - 
преподаватель Гуманитарного университета 
г. Екатеринбург.

Ребятам рассказали о профессии юриста, 
в частности, о требованиях, предъявляемых к 
претендентам на должности государственной 
гражданской службы - судьи, сотрудников 
аппарата суда, сотрудников прокуратуры, 
следственного комитета, а также к адвокатам, 
о направлениях обучения, правилах 
поступления в ВУЗы, а также о жизни 
студентов вне учебного  процесса, 
перспективах, открывающихся после 
обучения.

Встреча получилась насыщенной и 
познавательной для каждого подростка, а 
также явилась дополнительной мотивацией в 
освоении профессии юриста.
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С чем у Вас ассоциируется весна? Весна – 
это нежные лучики солнца, звуки капели, 
оживление природы и, конечно же, первый 
весенний праздник – 8 марта! 
Международному женскому дню и был 
посвящен праздничный вечер Института 
прокуратуры, который состоялся 10 марта в 
актовом зале главного учебного корпуса. 

На данное мероприятие были приглашены 
преподавательницы, а также студентки 
Института прокуратуры, отличившиеся в учебе 
и внеучебной жизни университета. С 
приветственным словом выступил Первый 
заместитель Уральского транспортного 
прокурора – Воищев Владимир Николаевич. К 
поздравлениям также присоединился и 
Директор Института прокуратуры, Гончаров 
Максим Владимирович, высказав теплые 
слова в адрес милых дам. 

Помимо поздравлений на праздничном 
вечере также прошло награждение студенток, 
которые внесли вклад в развитие нашего 
Института. Было отмечено много девушек в 
различных номинациях, от «заслуг в учебной 
деятельности» до «активного участия во 
внеучебных мероприятиях». 

Официальная часть продолжилась 
концертом. Программа была очень насыщен-

«Праздничный вечер, посвященный 
Международному женскому дню»

ной, зрители наслаждались и чтением 
стихотворений, и исполнением песен с 
танцевальными номерами, и игрой 
музыкальных произведений на синтезаторе. 
Каждого выступающего зал встречал с 
особой теплотой и провожал громкими 
аплодисментами, думаю, каждый получил 
удовольствие от приятного вечера с таким 
творческим сопровождением.

И слова Кошелевой Светланы, студентки 
ИП210С, тому подтверждение: «Все номера 
мне запомнились и по-своему понравились. 
Но все-таки отдельно отметить хотелось бы 
исполнение Тимофеем Мущинкиным 
музыкальной композиции "Мой ласковый и 
нежный зверь" из одноименного кинофильма. 

Тимофей не только очень чувственно и 
верно преподнес данное музыкальное 
произведение, но и отозвалось мне его 
исполнение, поскольку, обучаясь в 
музыкальной школе, я также исполняла эту 
композицию на фортепиано. 

А вообще, приятно заниматься тем, что 
ты любишь, да еще и получать за это 
награду, значит мы двигаемся в верном 
направлении! Уверена, что не только мне 
понравился этот праздничный вечер. 
Спасибо всем организаторам за тщательную 
подготовку и качественные номера!»

Дорогие девушки, мы присоединяемся ко 
всем поздравлениям. Продолжайте 
одаривать мир своей красотой, добротой и 
отзывчивостью. Храните тепло и любовь 
независимо от происходящего вокруг, 
привнося это во внешний мир. Пусть в душе 
всегда цветет весна, а с лица не сходит 
улыбка! 

С праздником, с Международным 
женским днем!
                                   
                                   Ившина Дарья, ИП213С
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Только тот, кто делает все своевременно и 
прилагает усилия, по-настоящему может 
насладиться своим успехом!

А для того чтобы понять, в какую сторону 
двигаться для достижения наивысшего 
результата и достижения успеха в будущем, 
помогает профориентация.

Именно в ходе мероприятий по 
профессиональному ориентированию 
школьники знакомятся с основами будущих 
профессий. 

Институт прокуратуры УрГЮУ имени 
В.Ф. Яковлева в лице директора Гончарова 
Максима Владимировича, заместителя 
директора Ибрагимовой  Солмаз Азеровны и 
студентов Кремешковой Екатерины, Черковец 
Александры и Леонтьевой Полины посетили 
общеобразовательное учреждение 
г. Екатеринбурга. 

17 марта 2023 года, представители нашего 
Института встретились с учениками 8 и 10 
классов МАОУ СОШ № 200  г. Екатеринбурга. 
Гончаров Максим Владимирович беседовал с 
будущими студентами на тему поступления в 
УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева  и 
преимуществах обучения будущей профессии 
юриста в стенах Института. 

Оказалось, некоторые школьники уже 
участвуют в конкурсах и олимпиадах 
проводимых на базе нашего Университета, а 

Профориентационная работа Института прокуратуры

также посещают Дни открытых дверей. Для 
10 классов мы организовали игру 
юридический «морской бой», а для 8 классов 
прочитали интересную лекцию о 
«юридической ответственности 
несовершеннолетних», а также провели 
викторину, в ходе которой школьникам нужно 
было угадать, какие преступления были 
совершены по сюжету мультфильмов. 
Самые активные школьники получили 
памятные презенты от Института. 

Уверена, у ребят остались только 
положительные эмоции от нашей встречи!

Нам было очень интересно пообщаться с 
будущими студентами, рассказать им об 
учёбе и жизни в стенах нашего УрГЮУ имени 
В.Ф. Яковлева!

Выражаем благодарность директору 
МАОУ СОШ № 200 Мироновой Светлане 
Анатольевне, заместителю директора 
Аликиной Елене Анатольевне за 
организацию встречи со школьниками, 
надеемся на дальнейшее сотрудничество.

Леонтьева Полина, ИП214С
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Международный женский день не только 
праздник весны, красоты и женственности, но  
внешней и внутренней женской силы. Именно 
поэтому Университетом было проведено 
множество спортивных мероприятий для 
наших прекрасных студенток, одним из 
которых стал Открытый турнир по женскому 
силовом многоборью и ГТО. 

Открытый турнир состоялся 10 марта в 
спортивном зале Главного учебного корпуса и 
включал себя различные дисциплины: 
гибкость плечевого пояса, упражнение на 
пресс, а также многое другое. Безусловно, в 
каждом виде были определены сильнейшие и 
вручены соответствующие награды. 

Мы решили взять интервью у 
победительницы и призера Турнира, 
Кондратовой Виктории, студентки ИП101С, 
чтобы она поделилась своими впечатлениями 
о мероприятии и рассказала о том, что 
помогло ей достичь высокого результата.

-  Каким видом спорта ты увлекаешься?
Я занималась лыжными гонками на 

протяжении 8 лет. В связи с переездом в 
другой город на данный момент я посещаю 
занятия по легкой атлетике.
-  Спорт является неотъемлемой часть 

твоей жизни?
Да, спорт играет важную роль в моей 

жизни. Как я уже упомянула, долгое время 
занималась спортом профессионально, 
сейчас я поддерживаю здоровый образ жизни.
-  Что помогает тебе достичь высокого 

спортивного результата?
Именно занятия лыжами помогли мне 

достичь хорошей физической формы и 
воспитали во мне такие качества, как 
целеустремленность, ответственность,  

Открытый турнир по женскому силовому многоборью и ГТО среди 
студентов УрГЮУ, посвященный Международному женскому дню

настойчивость, лидерство. 

Сейчас тренировки несколько раз в 
неделю помогают поддерживать физическую 
форму. Благодаря этому я смогла стать 
призером и победителем сразу в нескольких 
видах.
-  Почему ты решила принять участие в 

турнире?

Мне было интересно попробовать свои 
силы в соперничестве с другими девушками 
нашего университета. Я всегда рада принять 
участие в любом мероприятии, а тем более 
связанным со спортом.
-  Расскажи, как проходило мероприятие?

В зале царила приятная атмосфера, 
преподаватели улыбались и передавали свое 
прекрасное настроение другим участникам. Я 
получила массу позитивных эмоций!
- Есть ли у тебя девиз, который помогает 

тебе не унывать и двигаться вперед? 
Делай, что должен, и будь, что будет!

- По результатам проведенного Турнира
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места распределились следующими образом:
Гибкость плечевого пояса:
1 место - Худякова Мария ИП108С
2 место - Любимова Анастасия ИП216С
3 место - Конадратова Виктория ИП101С
Упражнение на пресс:
1 место - Кондратова Виктория ИП101С
2 место - Гаврилюк Анастасия ИП107С
3 место - Мирошникова Софья ИП102С
Сгибание и разгибание рук в упоре 

лежа:
1 место - Мирошникова Софья ИП102С
2 место - Шибова Светлана ИП117С
3 место - Кондратова Виктория ИП101С
Наклон вперед (гибкость):
1 место - Катаева Екатерина ИП311С
2 место - Нуриева Елена ИП111С
3 место - Кострикова Амалия ИП309С
Челночный бег:
1 место - Дрюпина Владислава ИП101С
2 место - Шибова Светлана ИП117С
3 место - Степаненко Евгения ИП311С

Мы благодарим всех девушек за участие в 
Турнире, а также поздравляем всех 
победителей и призеров и желаем им 
дальнейших успехов в спортивной 
деятельности!

Дрюпина Владислава, ИП101С

Открытый кубок ИГиМПа по 
мини-футболу

11 марта в зале спортивного комбината 
«Урал» прошёл Открытый Кубок ИГиМПа по 
мини-футболу. Студенческий спортивный клуб 
«Юрист» совместно с Отделом развития 
студенческого спорта организовали 
проведение данного мероприятия.

Киреев Егор Витальевич, Председатель 
Студенческого спортивного клуба «Юрист», 
Министр физической культуры и спорта в 
молодежном правительстве Свердловской 
области поделился своим мнением о событии:

«В этом году данный турнир стал 
особенным, так как проходил не в стенах 
ВУЗа, а в спортивном комплексе «Урал». 
Хочется сказать руководству СК «Урал» 
огромное спасибо за предоставленную 
возможность.  

Кубок ИГиМПа ежегодный, но помимо него 
мы планируем провести ряд турниров, 
которые по масштабу не будут уступать 
проведенному кубку».

К участию были приглашены мужские 
команды и сборные всех институтов 
Уральского государственного юридического 
университета им. В.Ф. Яковлева. За Кубок 
ИГиМПа сражались следующие команды:

1. «ИГиМП» (Сборная команда ИГиМП)
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2. «Сливки» (ИГиМП - 2 курс)
3. «Реал ИПИП» (Сборная команда ИПИП)
4. «Мыши» (ИЮ - 2 курс)
5. «Янг Бойз» (ИП - 1 курс)
6. «ИП-2» (ИП - 2 курс)
7. «Хомяки»  (ИП - 2 курс)
8. «Металлург» (ИП - 2 курс)
9. «Золотой песок» (ИП - 1 курс)
10. «Аутсайдеры» (ИП - 4 курс)
В результате жеребьевки определились 

пары команд-участников, а после все игроки 
вышли на торжественное построение и 
открытие турнира,  арбитрами которого 
выступили Киреев Егор и Матвеев Кирилл.

Стоит отметить, что на соревнованиях 
присутствовали как опытные игроки, так и 
любители, именно поэтому матч был 
наполнение яркими моментами, интересными 
событиями и неожиданными поворотами. 
Каждый раз у болельщиков замирало сердце, 
когда итоги подводились по пенальти. Во 
время игры молодые люди проявили свою 
ловкость, быстроту реакции, выносливость, 
спортивную выдержку, решительность и 
смелость. Болельщики, в свою очередь, всей 
душой поддерживали команды.

Как и в любой игре были определены 
победители и призёры матча: 3 место заняла 
команда 1 курса Института прокуратуры «Янг 
Бойз», 2 место забрали молодые люди 
сборной ИГиМПа, а 1 место и переходящий 
Кубок ИГиМПа унесла с собой команда 2 курса 
ИП. 

Мы спросили у капитана победившей 
команды, Жукова Владислава, студента 
ИП207С,  о том, как был сформирован состав, 
что помогло молодым людям достичь таких 
высоких результатов и какое для них имеет 
значение занятое ими 1 место:

«Команда была сформирована из игроков 
2 курса Института прокуратуры в соответствии 

с регламентом соревнований. Практически все 
игроки ходят вместе заниматься футболом в 
свободное от учёбы время. 

Главный секрет этого призового места – 
сплоченность команды, ведь каждый её 
участник вкладывал все свои силы, чтобы 
достичь положительного результата, который 
мы и получили в итоге. 

Стоит упомянуть еще одного человека, 
который сделал большой вклад не только в 
победу сборной, но и в каждого из нас - речь 
идёт о тренере, Кирилле Матвееве, который 
по совместительству является капитаном 
сборной по футболу нашего ВУЗа. Хочется 
выразить ему отдельную благодарность за 
проделанную работу!

Победа в подобном турнире стала для нас 
первой, что делает ее еще более приятной. 
Для нас она служит стимулом, чтобы 
продолжать дальше играть и выигрывать, 
представлять свой курс и институт!»

Все люди, ставшие свидетелями 
Открытого Кубка ИГиМПа по мини-футболу, 
покинули СК «Урал» с положительными 
эмоциями, хорошими впечатлениями и 
желанием вновь погрузиться в подобную 
игровую атмосферу. Благодарим всех 
спортсменов за такую яркую игру!

Лукичева Евгения, ИП207С
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14 марта состоялся традиционный женский 
турнир по волейболу «Кубки и цветы» среди 
ССК Свердловской области. Мероприятие 
проходило в  спортивном зале Уральского 
государственного экономического университета 
(УрГЭУ) с 11 часов утра. В турнире приняли 
участие 5 команд от различных спортивных 
клубов нашего города. Безусловно, наш 
Университет не остался в стороне и также 
принял участие в данном соревновании. 

   В команде от нашего Университета 
выступало 8 человек: Клевакина Анастасия,                              
Лугинова Виктория, Аюшеева Янжина,                                     
Елхова Ульяна, Козулина Дарья, Красноярова 
Екатерина, Лешукова Елена, Вохмякова Алёна 
(капитан команды).                                         

Каждая игра делилась на две партии, 
которые длились до тех пор, пока одна из 
команд не наберет 25 очков. 

Участники команды от нашего 
Университета выиграли первую партию и 
показали хорошую игру, но, к сожалению, уже в 
следующей партии игра прошла не так

слаженно, и победу одержала команда УГМУ.
Согласно регламенту была назначена еще 

одна партия до 15 очков, так как по итогам 
предыдущей игры была ничья. В результате 
победу  одержала сборная УГМУ. Исход этой 
игры и определил результат всего турнира.

По результатам игры места 
распределились следующим образом:

1 место - Студенческий Спортивный Клуб 
"Белый соболь" УГМУ 

2 место – Студенческий Спортивный Клуб 
«Юрист» УрГЮУ им. В.Ф. Яковлева

3 место - Студенческий Спортивный Клуб 
«СИНХ» УрГЭУ

После подведения итогов всем девушкам 
торжественно были вручены грамоты, а также 
приятный подарок - букет тюльпанов.

Наши студенты, безусловно, постараются 
разобрать ход игры и исключить ошибки и 
недочеты, ведь совсем скоро произойдет 
важнейшее событие, к которому спортсмены 
так долго готовятся - «Универсиада 2023», так 
что пожелаем девушкам дальнейших побед!

                           Царинная Влада, ИП109С

Турнир по женскому волейболу “Кубки и цветы”
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Не так давно прошла III Городская 
олимпиада среди студентов, проводимая в 
честь Всемирного дня защиты прав 
потребителей и в рамках выполнения 
мероприятий муниципальной программы 
«Развитие рынка товаров и услуг в 
муниципальном образовании «город 
Екатеринбурга» на 2021-2025 годы.

Участниками конкурса стали обучающиеся 
ведущих высших учебных заведений. Наши 
студенты также приняли активное участие в 
Олимпиаде и показали достойные результаты.

23 марта состоялся торжественный прием, 
посвященный подведению итогов III Городской 
Олимпиады среди студентов на знание Закона 
РФ "О защите прав потребителей", на котором 
награды и памятные призы были вручены 
победителям конкурса.

По итогам рассмотрения конкурсных работ в 
номинации «ВУЗы» 1 место занял студент 4 
курса Института прокуратуры Фарид 
Эмирбеков, а Абдулгафарова Гульдар 
Азаматовна и Корякова Юлия Владимировна 
получили дипломы участников.

Своими впечатлениями о конкурсе и 
подготовке к нему поделился победитель

Олимпиады Фарид Эмирбеков: «Участие в 
Олимпиаде на знание Закона РФ «О защите 
прав потребителей» для меня имеет значимый 
опыт в приобретении необходимых навыков по 
урегулированию различных спорных ситуаций 
в данной сфере деятельности. Ведь защита 
прав и законных интересов потребителей 
является одной из функций контрольно-
надзорных органов. 

При подготовке следует делать упор на 
нормативно-правовое регулирование в сфере 
потребителей, а также отслеживать все 
изменения в судебной практике и 
принимаемых органами исполнительной 
власти решений. Следует обратить внимание 
на правильное составление необходимых 
документов потребителю для своевременного 
и полного решения его проблемы».

Также Уральский государственный 
юридический университет имени В.Ф. 
Яковлева отметили Благодарственным 
письмом Администрации города Екатеринбург 
за вклад в формирование правовой культуры в 
сфере защиты прав потребителей среди 
студенческой молодежи представителей!

Соколова Виктория, ИП118С

Студенты Института прокуратуры – победители Городской 
Олимпиады!
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23 марта студенты Института 
прокуратуры Уральского государственного 
юридического университета имени В.Ф. 
Яковлева побывали в историческом 
мультимедийном парке города Екатеринбург 
"Россия - Моя история".

Россия — моя история — система 
мультимедийных исторических парков, в 
которых представлена вся история России с 
древнейших времен до наших дней. В 
настоящий момент парки открыты в более 20 
городах нашей страны. В каждом из них 
представлены выставки, посвященные 
определенным историческим периодам 
развития государства, а также выдающимся 
личностям, оказавшим влияние на 
общественные процессы. Уникальность 
исторического парка «Россия — Моя 
история» в том, что история Отечества 
рассказывается здесь при помощи 
современных технологий — экспозиции 
включают в себя сотни единиц 
мультимедийной техники, кинозалы, 
мультимедийные карты, интерактивные 
панорамы. Благодаря этому каждый 
посетитель музея может самостоятельно 
прикоснуться к частичке истории…

Студентам провели экскурсию по 
интерактивной выставке, посвященной 
Николаю Ивановичу Кузнецову, 
выдающемуся советскому разведчику, 
который смог уничтожить 11 высших чинов 
нацистской Германии и был удостоен звания 
Героя Советского Союза. Через 
мультимедийные книги, посвященные жизни 
разведчика, работники музея поведали о его 
детстве, проведенном в селе Зырянка, и 
взрослении. Благодаря голографическому 
театру, установленному в музее, создавалась 
иллюзия присутствия Николая Ивановича в 
стенах музея, который сам рассказывал 
студентам о своей жизни, особенностях 
профессии. Технологии виртуальной 
реальности позволили посмотреть арсенал 
инструментов разведчика, научиться азбуке 
Морзе, послушать через радиостанцию 
сообщения известнейших исторических 
деятелей. 

Выражаем благодарность прокуратуре 
Свердловской области, историческому 
мультимедийному парку «Россия – Моя 
история» за возможность увидеть своими 
глазами, как протекала жизнь Николая 
Ивановича Кузнецова, за проведение 
увлекательной экскурсии, позволяющей 
окунуться в профессию разведчика, узнать о 
человеке, значительно повлиявшем на ход 
истории России.

Кузнецова Елизавета, ИП215С

Посещение исторического мультимедийного парка  
«Россия – Моя история»
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Встреча Режевского городского прокурора совместно с 
представителями Института прокуратуры с учениками 10-11 классов

14 марта 2023 года, в рамках соглашения 
с Управлением образования Администрации 
Режевского городского округа об организации 
профессиональных проб учащихся 10-11 
классов с целью подбора кандидатов для 
обучения по целевому направлению в 
Институт прокуратуры УрГЮУ имени В.Ф. 
Яковлева состоялась встреча Режевского 
городского прокурора Удалова Николая 
Александровича совместно с директором 
Института прокуратуры УрГЮУ имени В.Ф. 
Яковлева Гончаровым Максимом 
Владимировичем, заместителем директора 
Института прокуратуры УрГЮУ имени В.Ф. 
Яковлева Ибрагимовой Солмаз Азеровной и 
студентками Института прокуратуры 
Кремешковой Екатериной, Черковец 
Александрой и Леонтьевой Полиной с 
учениками 10-11 классов школ, 
расположенных на территории Режевского 
городского округа.

Ученики 10-11 классов общеобразова-

тельной школы города тепло встретили нас. 
Ребята с интересом слушали директора 
Института Гончарова Максима 
Владимировича, который рассказал 
собравшимся ученикам информацию об 
истории УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева и 
Института прокуратуры, о правилах приема в 
Институт прокуратуры, о порядке обучения, о 
научной, спортивной и культурной жизни 
студентов, о выдающихся выпускниках.

Режевской городской прокурор Удалов 
Николай Александрович разъяснил порядок 
и список документов  необходимых для 
прохождения конкурсного отбора на целевое 
обучение в Институте прокуратуры УрГЮУ 
имени В.Ф. Яковлева

 Мы провели для ребят игру-детектив, в 
процессе которой ученикам нужно было 
раскрыть преступление. Ребята были очень 
заинтересованы и принимали активное 
участие в игре! Лучшие «детективы» - 
победители получили памятные подарки от 
Института. 

Выражаем благодарность прокуратуре 
г. Реж и администрации школы за 
организацию встречи и теплый прием.

Леонтьева Полина, ИП214С


